


     En cumplimiento al articulo 
79, fracción II,III, VII de 
la Ley Orgánica del 
Orgánica de los 
Municipios Y del Estado 
de Zacatecas y como 
regidora de este 
Honorable  
Ayuntamiento de 
Guadalupe me permito 
informar lo siguiente:  
en este periodo 
participe en los festejos 
de diversas 
comunidades, 
coronamos a reinas, 
inauguramos obras en 
escuelas, participamos 
en ayudas humanitarias 
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PRESENTACION 

     hice entrega de apoyos 
humanitarios 
especialmente en la 
comunidad del bordo 
que sufrió a 
consecuencia de un 
desastre natural 
provocando 
inundaciones porr las 
lluvias, participe en 
sesiones de cabildo, 
reconocimos a nuestros 
niños, padres y madres 
de familia. 

 Dimos audiencia 
ciudadana a nuestros 
guadalupenses, con 
tiempo completo. 

 



 ABRIL DE 2015 
 
  ASISTÍ A LA TRADICIONAL CABALGATA DE LA COMUNIDAD DE CASA 

BLANCA POR SABADO DE GLORIA, EN LA REGIÓN DE CASABLANCA. 
ESCUCHANDO Y ATENDIENDO LAS NECESIDADES DEL SECTOR 
CAMPESINO.  

 

 COMO PARTE DE LOS FESTEJOS DEL DIA DEL NIÑO PARTICIPÉ EN EL 
EVENTO  ENCABEZADO POR EL MUNICIPIO DE GUADALUPE, 
CONTANDO CON LA PRESENCIA DE MAS DE 1000 NIÑOS 
GUADALUPENSES, LOS CUALES  SE DIVIRTIERON CON LAS 
ACTIVIDADES PLANEADAS, COMO LA PRESENTACIÓN DEL MAGO 
MARLUG, RIFA DE REGALOS Y JUGUETES EL SHOW  DE MUSICA 
INFANTIL. 

 

 PARTICIPÉ EN ENTREGA DE PELOTAS COMO PARTE DE LOS FESTEJOS 
DEL DÍA DEL NIÑO EN LAS ESCUELAS: MONTESSORI ZACATECAS, 
JARDÍN DE NIÑOS BENEMÉRITO DE LAS AMÉRICAS, PRIMARIA VICTOR 
ROSALES TURNO MATUTINO Y LA ESCUELA PRIMARIA JOSÉ 
VASCONCELOS TURNO VESPERTINO. 

 PARTICIPÉ EN COORDINACIÓN CON EL EJECUTIVO MUNICIPAL EN LA  
CORONACIÓN DE LOS FESTEJOS DE LA FIESTA PATRONAL 
COMUNIDAD DE OSIRIS. 

 NUESTRA PRIORIDAD EN GUADALUPE SON LAS MADRES POR ELLO, 
PARTICIPÉ  EN EL FESTEJO POR EL DÍA DE LA MADRE CIUDAD 
GUADALUPE, DONDE RIFAMOS  MULTIPLES SORPRESAS PARA LAS 
MAMAS, ENTRE LA MULTITUD ESTUVIMOS ATENDIENDO MULTIPLES 
PETICIONES CIUDADANAS LAS CUALES LAS CANALIZAMOS DE 
MANERA OPORTUNA A DIFERENTES DEPENDENCIAS DE GOBIERNO  
MUNICIPAL Y GOBIERNO DEL ESTADO. 
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 MAYO DE 2015 
  
 ATENDIENDO A LA INVITACIÓN POR NUESTRO MUNICIPIO Y LA 

DELEGADA MUNICIPAL DE ESTA COMUNIDAD PARTICIPAMOS EN 
LAS FESTIVIDADES DE LA COMUNIDAD DE OSIRIS, NUESTRAS 
TRADICIONES TAMBIÉN SON IMPORTANTES Y SON PARTE DE 
NUESTROS USOS Y COSTUMBRES EN NUESTRO MUNICIPIO. 

 

 ATENDIENDO A LA INVITACIÓN DEL EJECUTIVO MUNICIPAL Y EL 
DELEGADO MUNICIPAL DE ESTA COMUNIDAD PARTICIPAMOS EN 
LA CORONACIÓN DE LA REINA  EN  LA FESTIVIDAD DE LA 
COMUNIDAD OJO DE AGUA 

 

 FESTEJAMOS CON NUESTROS MAESTROS SU DÍA, EL DÍA DEL 
MAESTRO POR PARTE DEL AYUNTAMIENTO DE CIUDAD 
GUADALUPE 2013 – 2016, EL EVENTO SE LLEVO A CABO EN EL 
CENTRO PLATERO ENTRE MULTIPLES APLAUSOS HICIMOS LA 
ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS AL MÉRITO ACADÉMICO DE 
ESTE SECTOR Y POR LA ANTIGÜEDAD Y LA CONSTANCIA TODO 
ELLO EN COLABORACIÓN CON AUTORIDADES EDUCATIVAS Y 
SINDICALES.  

 

 ASISTÍ A LA CORONACIÓN DE LA REINA Y LAS PRINCESAS DE 
NUESTRA HERMOSA COMUNIDAD DE SAN RAMÓN DENTRO DEL 
MARCO DE LAS FESTIVIDADES DE LA COMUNIDAD DIMOS 
ARRANQUE A LA FERIA. 
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 MAYO DE 2015 
 

 COMO INVITADA DISTINGUIDA PARTICIPÉ EN LA CORONACIÓN 
DE LA REINA EN LA COMUNIDAD DEL MASTRANTO, ASIMISMO 
FESTEJAMOS CON NUESTROS GUADALUPENSES ENTE MUCHAS 
LUCES Y FUEGOS ARTIFICIALES, EL INICIO DE ESTA FERIA 
REGIONAL,  DENTRO DEL MARCO POR LA FESTIVIDAD EN LA 
COMUNIDAD. 

   

 COMO REGIDORA DE ESTE MUNICIPIO PARTICIPAMOS EN LOS  
HONORES A LA BANDERA  Y SUPERVISAMOS LA OBRA QUE SE 
EJECUTÓ EN DE AULA SECUNDARIA COMUNIDAD DE OSIRIS. 

   

 ASISTÍ A LA ENTREGA DE SEMILLA A PRODUCTORES DEL 
MUNICIPIO. 
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 JUNIO DE 2015 
 

 INAUGURAMOS LA PRIMERA ETAPA DE LA  REMODELACIÓN DE LA 
PLAZA DE LA COMUNIDAD DE LA ZACATECANA, ASIMISMO SUPERVISÉ 
LOS TRABAJO REALIZADOS Y CONSTATAMOS QUE SON DE BUENA 
CALIDAD. 

  

 PARTICIPÉ EN LA  INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN CONOS VS 
CONOS ERRANTES EN LA  CINETECA DEL ESTADO, CIUDADELA DEL 
ARTE. MUNICIPIO DE ZACATECAS DE LOS CUALES HABIA TRABAJO 
PRESENTADO POR ATESANOS GUADALUPENSES. 

  

  

 CONTINUAMOS CON LAS CORONACIONES; EN ESTA OCASIÓN, TUVE 
EL HONOR  CORONAR A LA REINA DE  LA COMUNIDAD GENERAL 
EMILIANO ZAPATA "LA COCINERA" 

  

 COMO REGIDORA DE ESTE AYUNTAMIENTO GUDALUPENSE, RENDI  
HONORES A LA BANDERA Y FUI A SUPERVISAR LA  ENTREGA DE 
MODULO DE JUEGOS EN EL JARDÍN DE NIÑOS HÉROES DE 
CHAPULTEPEC. 

  

 PARTICIPÉ EN INAUGURACIÓN DE 2 AULAS TÁCTICAS ESCUELA 
SECUNDARIA J. JESÚS LARIOS GUZMAN 

 EN LA COMUNIDAD DE TACOALECHE, DE IGUAL FORMA 
SUPERVISAMOS LOS TRABAJOS ENTREGADOS. 

  

  

 JUNTO CON EL EJECUTIVO MUNICIPAL, INAUGURAMOS LOS TRABAJOS 
REALIZADOS DE LA REHABILITACIÓN DEL JARDÍN DE NIÑOS ARCOIRIS 
EN LA COMUNIDAD DE TACOALECHE 
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 JUNIO DE 2015 
 

 PARTICIPÉ EN LA INAUGURACIÓN DE LA AULA DE USOS MÚLTIPLES 
ESCUELA PRIMARIA RAMÓN LÓPEZ VELARDE EN LA COMUNIDAD DE 
TACOALECHE, TAMBIEN SUPERVISE LOS TRABAJOS DE DICHA OBRA. 

 PORQUE  TAMBIÉN NOS PREOCUPA NUESTRA GENTE DE LAS 
COMUNIDADES EN ESTA OCASIÓN ASISTI  A LA INAUGURACIÓN DEL 
MÓDULO DE SANITARIOS Y  ENTREGA DE OBRA DE LA PLAZA CÍVICA 
JARDÍN DE NIÑOS JOSEFA ORTIZ DE DOMÍNGUEZ EN LA  COMUNIDAD 
DE SAN IGNACIO  

  

 DIMOS FE DE LA REHABILITACIÓN DE LA ESCUELA TELESECUNDARIA 
TATAPACHITO EN LA COMUNIDAD DE SAN IGNACIO 

  

 SUPERVISAMOS LA REHABILITACIÓN DE LA ESCUELA TELESECUNDARIA 
ENRIQUE ESTRADA EN LA  COMUNIDAD DE CASA BLANCA 

  

 INAUGURAMOS Y SUPERVISAMOS LOS TRABAJOS REALIZADOS EN 
MATERIA DE DESARROLLO RURAL EN ESTA OCASIÓN CON OBRA 
COMO LA CONSTRUCCIÓN  DE BAÑOS PARA GANADO COMUNIDAD 
DE CIENEGUITAS AL EVENTO REALIZADO EN LAS CERCANIAS DE LA 
PRESA BENITO JUÁREZ FUERON BENEFICIADOS LOS PRODUCTORES 
GANADEROS CON ESTA OBRA 

  

  GRACIAS AL ESFUERZO REALIZADO EN LA EJECUCIÓN DE OBRA Y AL 
TRABAJO COORDINADO ENTRE EL CABILDO DE GUADALUPE  Y AL 
EJECUTIVO MUNICIPAL HICIMOS POSIBLE LA CREACIÓN DE UN SALÓN 
DE USOS MÚLTIPLES DE LA COMUNIDAD DE CINEGUITAS EL CUAL ES 
MUY IMPORTANTE PARA NUESTRA COMUNIDAD CABE MENCIONAR 
QUE LA GENTE DE NUESTRA COMUNIDAD HA QUEDADO MUY 
AGRADECIDA POR ESTA OBRA TAN SOLICITADA. 
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 JUNIO DE 2015 
 
 PARTICIPÉ JUNTO CON EL EJECUTIVO MUNICIPAL EN EL BANDERAZO DE 

SALIDA PARA LA  REMODELACIÓN DE LA PLAZA PRINCIPAL DE LA 
COMUNIDAD DE SAN JERÓNIMO 

 

 FUI INVITADA A LA CORONACIÓN DE LA COMUNIDAD DE CASA BLANCA. 

  

 ASISTI A LA FINAL DE LA LIGA MUNICIPAL DE FUTBOL, EN LA UNIDAD 
DEPORTIVA DE GUADALUPE 

  

 RENDIMOS HONORES A LA BANDERA ESCUELA SECUNDARIA 73 MATÍAS 
RAMOS SANTOS EN COL. LAS AMÉRICAS  

  

 COLABORAMOS EN MATERIA DE DESARROLLO SOCIAL EN LA  ENTREGA DE 
PAQUETES DE AYUDA A CIUDADANOS AFECTADOS POR LAS LLUVIAS 
COMUNIDAD DEL BORDO, CONTINUAMOS CON EL SEGUIMIENTO DE LOS 
AFECTADOS POR LAS LLUVIAS, TENGO PROGRAMADO REPARTIR COBIJAS Y 
DESPENSAS EN LOS PROXIMOS DIAS. 

  

 PARTICIPÉ EN LA CLAUSURA DE CURSOS ENFOCADOS A MEJORAR LAS 
HABILIDADES DE NUESTROS GUADALUPENSES EN MATERIA DE AUTOEMPLEO 
EN ESTA OCASION LOS TRABAJOS DE DESARROLLO SOCIAL FUERON EN 
COORDINACIÓN CON EL SISTEMA DIF MUNICIPAL, EN EL AUDITORIO 
MUNICIPAL DE NUESTRO MUNICIPIO. 

   

 PARTICIPÉ EN LA  CORONACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MARTÍNEZ 
DOMÍNGUEZ ENTRE MULTIPLES APLAUSOS  RECONOCIMOS A LA REINA Y 
PRINCESAS CON SUS RESPECTIVAS CORONAS. 

  

 COMO REGIDORA DE ESTE AYUNTAMIENTO UNA VEZ MAS PARTICIPE EN LA  
CEREMONIA DE CORONACIÓN DE LA COMUNIDAD DE TACOALECHE, NO 
PODEMOS FALLARLE A NUESTROS GUADALUPENSES APOYANDO LAS 
NECESIDADES QUE TIENEN CADA UNA DE NUESTRAS COMUNIDADES. 
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 JUNIO DE 2015 
 ARRANCAMOS ESTA OBRA CON EL BANDERAZO  DE SALIDA E  

INICIO DE OBRAS DEL DOMO DE LA ESCUELA PRIMARIA JOSÉ 
VASCONCELOS EN LA COLONIA TIERRA Y LIBERTAD. 

 

 ENTREGAMOS JUEGOS Y MATERIAL DE PINTURA JARDIN DE NIÑOS 
CIPACTLI. EN LA  COL. INDECO 
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  COMO REGIDORA DE ESTE H.AYUNTAMIENTO PARTICIPE EN 
LA SESION DE CABILDO: 

  
 En Sesión ordinaria de cabildo se voto y aprobó a favor lo 

siguiente: 
  
 Aprobación del Acta de Cabildo de la Cuadragésima Cuarta 

Sesión de Cabildo y Décima Novena Ordinaria de fecha 26 
de marzo del 2015.  

  
 Presentación y en su caso aprobación de un Punto de 

Acuerdo relativo al proyecto denominado “Sí Combate en 
Grande a la Obesidad y Sobrepeso” 

  
  Dictámenes de la Comisión de Hacienda:  
  
 a) Punto de Acuerdo relativo a la autorización de la baja del 

paquete 2-2015 del  inventario de bienes muebles 
propiedad del municipio 

  b) Punto de Acuerdo relativo a la autorización de la baja del 
paquete 3-2015 del inventario de bienes muebles 
propiedad del municipio. 

 c) Punto de Acuerdo relativo a la autorización para 
institucionalizar e implementar como sistema informático 
de registro, control y resguardo de los bienes muebles 
propiedad del municipio. 
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CUADRAGÉSIMA QUINTA 

SESIÓN DE CABILDO Y 
VIGÉSIMA ORDINARIA 

 



 d) Punto de Acuerdo relativo a la autorización para 
institucionalizar e implementar como sistema informático de 
registro y control de los bienes inmuebles propiedad del 
municipio. 

 e) Punto de Acuerdo relativo a la autorización para 
institucionalizar e implementar como sistema informático para 
el control de la planta vehicular propiedad  del municipio. 

  f) Punto de Acuerdo relativo a la opinión en sentido negativo a 
nombre de la C. María del Refugio Salinas Campa para tramitar 
diligencias de información Ad-Perpetuam.  

 g) Punto de acuerdo relativo a la donación de un predio ubicado 
en Villa Fontana Sur, segunda etapa, con superficie de 4,405.83 
m2, a favor del Instituto Mexicano del Seguro Social. h) Punto de 
Acuerdo relativo a la aprobación del informe financiero de la 
cuenta pública del mes de enero del ejercicio fiscal 2015. 

 Punto de Acuerdo relativo a la aprobación de las transferencias 
presupuestales del mes de enero del ejercicio fiscal 2015. 7.- 
Informe del Programa Operativo para el Seguimiento a los 
Acuerdos de Cabildo (POSAC). 

 

 Dictamen para la donación de un predio ubicado en villafontana 
sur segunda etapa, con superficie de 4,405.83 m2, a favor del 
instituto mexicano del seguro social (IMSS). Para  la construcción 
inmediata de una nueva Unidad de Medicina Familiar en la 
Ciudad de Guadalupe, Zac., 

 

 Se reforma el Artículo 42 del Reglamento Interior del 
Ayuntamiento del Municipio de Guadalupe, Zacatecas SEPTIMO INFORME DE REGIDORA 

/2015 

A
S
U

N
T

O
S
 L

E
G

IS
L
A

T
IV

O
S
 

 
CUADRAGÉSIMA QUINTA 

SESIÓN DE CABILDO Y 
VIGÉSIMA ORDINARIA 

 



 Primero.- quedando textualmente de la siguiente manera. 
Artículo 42.- Se levantará acta de todas las sesiones a las que se 
asignará un número progresivo, en las que figurará su carácter, 
fecha de celebración, lista de asistencia, relación del desahogo 
del orden del día, así como los acuerdos que se tomen, los 
cuales se deberán identificar igualmente por un número 
progresivo, el número del acta al que correspondan y la fecha en 
que fueron aprobados. De cada sesión se levantará grabación 
que permita hacer las aclaraciones pertinentes respecto del acta, 
la cual tendrá el carácter de la sesión en ella contenida. 

  

  Segundo.- Se instruye a la Secretaría de Gobierno Municipal 
para que en el marco de sus atribuciones, realice las gestiones 
que estime pertinentes a efecto de que una vez agotadas todas 
las formalidades legalmente establecidas, se publique en el 
Periódico Oficial Órgano del Gobierno del Estado, la presente 
reforma al Artículo 42 del Reglamento Interior del Ayuntamiento 
del Municipio de Guadalupe, Zacatecas, con el objeto de que se 
haga del conocimiento público y se le dé el debido 
cumplimiento. “PUNTO DE ACUERDO. Guadalupe, Zac., a 16 de 
abril de 2015. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DEL 
MUNICIPIO DEGUADALUPE, ZACATECAS. PRESENTE. El que 
suscribe, M.E.G. Roberto Luévano Ruíz, Presidente Municipal, en 
ejercicio de las facultades que me confieren los Artículos 74 de 
la Ley Orgánica del Municipio vigente en la entidad; 41 del 
Bando de Policía y Gobierno del Municipio de Guadalupe, Zac.; 
15 del Reglamento Interior del Ayuntamiento del Municipio de 
Guadalupe, Zacatecas; y, 9° del Reglamento Interior de la 
Administración  Pública del Municipio de Guadalupe, Zac., 
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 Se legislo a favor lo siguiente: 

  

 Aprobación del orden del día. 

 Presentación y en su caso aprobación de Acta de Cabildo de la 
Cuadragésima Quinta Sesión y Vigésima Ordinaria de fecha 28 
de abril del 2015. 

  Presentación y en su caso aprobación de un Punto de Acuerdo 
relativo a la instalación del Consejo Municipal de los Derechos 
de los Niños, las Niñas y los Adolescentes en Guadalupe.  

 Dictámenes de Comisiones: FracciónI.- Obras Públicas: a) 
Solicita la constitución de un régimen de propiedad de 
condominio ubicado en calle de La Verdad número 342, 
fraccionamiento Ojo de Agua de la Palma. II.- Alcoholes: a) 
Solicitan la autorización de 26 cambios de domicilio y 4 cambios 
de domicilio y giro. 

  Informe del Programa Operativo para el Seguimiento a los 
Acuerdos de Cabildo (POSAC). 
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CUADRAGÉSIMA SEXTA SESIÓN 

DE CABILDO Y VIGÉSIMA 
PRIMERA ORDINARIA 

 



 SE LEGISLO A FAVOR: 

 

 El dictamen para la instalación de un tianguis en la colonia el 
dorado con el objetivo de coadyuvar en la canasta basica de los 
colonos 

 Dictámenes de para la instalación de puestos ambulantes, fijos o 
semi fijos: 

 

 MAYO 

 Procedentes 2 

 Improcedentes 5 

 

 JUNIO 

 Improcedentes 7 

 Procedentes    5 
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COMISION DE COMERCIO 
INFORMAL 

 



 


